

MÄNNER

... gehören nicht in die
FRAUENDUSCHE

Immer wieder begehrn Männer, die sich als Frau bezeichnen, Zutritt zu Frauenduschen. Ein einfaches Nein akzeptieren sie oft nicht – Beispiel Frauenfitnessstudio in Erlangen. Frauen haben Anspruch auf eigene Räume, in denen sie sich sicher fühlen können vor Blicken und Übergriffen.

Die schwarz-rote Bundesregierung will 2026 das sogenannte Selbstbestimmungsgesetz der Ampelparteien evaluieren. Lasst sie wissen, dass Männer in der Frauendusche nichts zu suchen haben!

Eine Aktion des Arbeitskreises Geschlechtsbasierte Rechte der Frau (Mail: AK-GRF-post@gmx.de)

Bitte ausreichend frankieren